

Dios Existe... y es muy jodido

Lionel Melo

Image not found.

Capítulo 1

Estas palabras quizá no tienen ninguna novedad, pero siendo que vienen de mí, no deberían ser tomadas a la ligera (en especial porque algunos me señalan como ateo practicante)

Al título le agrego algo más, es rencoroso y paciente (muy).

La revelación me llevo a mí por lo sucedido a mi primo, más bien a uno de sus amigos (que si no fuera porque le conozco no daría crédito al evento).

Mi primo Nicolás se caracteriza básicamente por no ser una persona que te "censure" te deja ser, no obstante si estas en estado de ebriedad no va a dejar que te tires abajo de un tren, pero tampoco evitara que te des un par de buenos palos contra el piso (y se ría en el proceso obvio). Este fue el caso de Demian, amigo de su infancia.

Antes de ir al evento de la borrachera de Demian debemos situarnos unos años atrás cuando él tenía 16

Año 2005

Púber Demian, mirada aguileña, de un andar recto, flaco rosando lo escuálido, de sonrisa larga pegada al rostro, lo más parecido a un buitre con patas que te podías encontrar (algo "creepy" suena la descripción, pero todas estas características combinadas le calzaban "bien").

Hacia poco se le había roto su vieja consola de juegos preferida (el lugar en el olimpo es tuyo PlayStation). Por lo que decidió dar una vuelta por su barrio. Al dar la esquina ve como de la mano de enfrente venían unos malandras "conocidos" de él caminando a un paso muy ligero. No puedo decirles que se le cruzo por su mente, pero algo dentro del él le "alentó" para cruzarse de vereda e ir donde ellos. Cuando los intercepta para saludar aparece la policía al grito de "Quietos ahí"

Estar en el momento equivocado

Sus malas amistades venían de asaltar un almacén, en el grupo eran 5 jóvenes, se le dio el aviso a la policía, y los encontraron en el preciso momento que a Demian se le ocurrió acercarse a ellos. Los dueños del almacén, una pareja de abuelos de no menos 70 años (de dudosa memoria para los rostros) insistieron en el momento de la denuncia que los ladrones eran 5.

La cantidad era la correcta, era un quinteto, el cabecilla de la banda "El corcho" se logró escabullir ya que vio venir a la policía antes que el resto y

eligió huir solo quedando Demian detenido con los otros 4.

Que por que Demian nunca dijo que él no tenía nada que ver?

Las malas lenguas dicen que "un pajarito" le aconsejo quedarse "en el molde".

No era sabia la idea de negar su participación y responsabilizar a alguien que le apodan "El Corcho" al cual la policía lo tenía entre cejas y buscaban un motivo para meterlo tras las rejas ya que por fin había cumplido la mayoría de edad.

Para Demian tampoco era la muerte de nadie, él tenía 16 años, más que algún trabajo comunitario no le harían hacer, además la fama de la burocracia lenta que tenía el municipio de su barrio para ejecutar las sentencias era conocida por todos.

Resumiendo, le "hicieron" responsable de un delito que no cometió... pero Dios tenía planes, necesitaba una póliza de seguro.

Año 2008

Demian como muchos otros adolescentes en busca de ponerla, digo en busca de pertenecer a un grupo decidió unirse a los Boy Scouts de la iglesia de su barrio, allí cayo en amor por Ayelén, ella tenía 19 primaveras, media algo más de metro y medio, pero aun así por su baja estatura tenía unas piernas que hacían dar vuelta a más de uno, tu mirada al recorrerla se detendría en su rostro, además de ser linda lo que te dejaría helado seria su ojos que tenían un aire felino (nunca supe si era su mirada o qué, pero a varios nos dio la sensación que era el eslabón perdido entre las mujeres y los gatos).

Ella se dedicaba hacia unos meses a coordinar los grupos de pre adolescentes de la iglesia.

Como hizo Demian para que le dé bola? Ni puta idea... algunos mal pensados (me incluyo) tenemos la teoría que ella jugo unas apuestas con su grupo de amigas a que lograba transformar en persona a Demian o algo así medio turbio que no viene al caso.

Surgió el amor entre ambos y tuvieron un buen romance durante unos 2 años... donde Ayelén o cobro la apuesta o simplemente se aburrió, algo paso que destruyo el corazón del él y le pidió que por el bien de ambos deje de ir a "su" iglesia, ya que no quería que se les mesclarán las cosas y se le ponga todo más difícil a el

Año 2010

El año nuevo lo amaneció a Demian con 2 pies izquierdos... pero para que están los amigos?

Nico mi primo licenciado en psicología (graduado con honores en la calle) decidió ayudarlo a salir a flote. Como? Nada que un buen par de borracheras no curen.

Se hizo enero, se hizo febrero y las borracheras no lograban el efecto esperado por el Dr Nico, no obstante fiel a su plan de acompañarlo siguió saliendo con él, y una noche le dio un consejo en medio de varias copas de "sangre de cristo" (de procedencia barata, digamos de cartón)

Nico: Robín no podes seguir así, tenés que hacer algo para cerrar el ciclo

Demian: Pero vos no entendés, lo único que le importa es esa iglesia de mierda

Nico: Iglesia de mierda? que tiene que ver es solo una iglesia!

Demian: Si pero ahora va a ser de mierda, ya que ella me dejo de recordar al menos que recuerde lo mierda que es cada vez que entra

Nico: Uh no estas re borracho que decís

Demian: Vamos a la iglesia

Esa charla se dio a las 2 am del sábado 27 de febrero... ósea no iban a confesarse precisamente

El alcohol venía haciendo su efecto en Demian que iba caminando arrastrándose por la calle cuan Zombi que busca su presa. Siguiéndole el paso venia Nico que no lograba descifrar los planes de su borracho camarada, pero la promesa de un evento bochornoso estaba en el aire.

De manera trabajosa Demian logra saltar la reja de la iglesia y llega hasta la puerta, la cual estaba, como era de esperar, cerrada. Pero para que están las frases hechas, "cuando la vida te cierra las puerta te abre una ventana" sin mucho glamur logra su acometido (se le bajaron los pantalones un par de veces en el proceso, pero el logro no se lo quita nadie).

Nico no estaba para hacer tales proezas atléticas, de hecho puede que el alcohol también lo afectase a él, aun así tenía en claro que ingresar a una parroquia a esas horas no era buena idea. Se quedó afuera a la espera

por si su amigo lo necesitaba

20 minutos

Eso fue lo que tardo en volver Demian con una sonrisa triunfante en su rostro

Nico: Que hiciste

Demian: Justicia

"Bendita ignorancia" Pensó Nicolás, y durante el trayecto de vuelta a sus respectivas casas no cruzaron palabra alguna, ni siquiera para preguntarle a Demian por que no sacaba su mano derecha del bolsillo

Lunes 1ero de Marzo 2010

Nico volvía de trabajar y al cruzar el umbral de su puerta como era de costumbre, su madre (mi adorada y favorita tía Mary) lo ponía al corriente de las novedades del barrio al clásico tono de "A que no sabes que..."

Mary: A que no sabes que paso en el barrio

Nico: Ni idea y ni me importa

Mary: Siempre tan maleducado vos

Nico: Contá

Mary: Ahora no te digo nada

Nico: Bueno

Mary: Bue te cuento igual

Aparentemente, alguien muy mal parido, muyyyy mal parido y sucio, entro a la iglesia, defeco en una bolsa de supermercado, le practico un orificio y apoyándose en el uso de la fuerza centrífuga esparció su desechos a lo largo y ancho de la Iglesia

Como frutilla de postre en el altar estaba escrito, con excremento "Aye hasta que la mierda nos separe"

Nico utilizo fuerza sobre humana para no reírse

Terminado el parte de chismes, fue a por su teléfono para llamar a

Demian.

Nico: Hola si se encuentra el "decorador de ambientes"

Demian: Si preguntas por el distinguido artista, está usted hablando con el

Nico: No te quiero juzgar, pero no te parece que te fuiste un poquitito al carajo

Silencio

Demian: mmm Nha, vos me dijiste que cierre el ciclo, ahí está cerrado, me siento mejor

Nico: Jaja Robin van a saber que fuiste vos!

Demian: Que me importa si no pienso volver jamás

Del otro lado del teléfono se escucha la voz de la madre de Demian, avisándole que había llegado algo para él.

Demian: Báncame que me llevo algo del correo

Nico: Dale

Demian: Que esto? Del municipio? Juzgado de menores, trabajo comunitarios?

Nico: Que pasa?

Demian: Ah por mi sentencia de hace como 5 años

Nico: Jaja terrible como te la mandaron a guardar con eso

Demian: Sa, pero bue, se ve que los del municipio vinieron de vacaciones y tienen ganas de hacer que trabajan

Nico: Jaja y que tenés que hacer

Demian: No se si no lo leí, aguanta

Silencio

Nico: Y?

Demian: "Se le impone como medida correctora por el delito realizado por Demian Cantos el día 14 de junio del 2005, la labor de limpieza durante

200 hs supervisadas en la iglesia de su municipio...”

Demian no término de leerlo, se quedó mudo cuando empezó a entender lo que pasaba

Nico del otro lado del teléfono como un amigo de fierro que es, se encontraba retorcido en el piso con lágrimas en los ojos agarrándose la pansa del dolor producido por sus propias risas

Demian colgó el teléfono

Las 200 horas se hicieron eternas, Ayelén tenía influencias en la Iglesia y “moviendo hilos” se encargó de mantener los baños obstruidos... Demian casi casi se recibe de plomero de las cosas que tuvo que destapar

El plan de Dios fue, es y será divino